

本日は、私達、平成二十七年度大增中学校新入生のために、このような立派な入学式を開いて頂き、ありがとうございます。

校長先生をはじめ、諸先生方、ならびに、来賓の皆様にも、心より御礼申し上げます。

いよいよ待ちに待った中学校生活が始まります。

まず、勉強では新しい教科も増え、算数が数学に、図工が美術になど、呼び方が変わる教科もあります。部活動もたくさんあります。なので、いろいろなことに挑戦し頑張りたいです。

そして、「努力は自分を裏切らない」「むだな努力なんてない」の言葉をモットーに新入生全員で協力し合い、より団結力を深め、先生方や先輩方、地域の皆様方の信頼を得られる様、大增中学校の生徒として誇りを持ち、その名に恥じぬように努力をしていくことを誓います。

また、私達がとまどったり、つまずいたりした時は、先生方や先輩方、ご支援をお願いします。

そして、今日この素晴らしい日に入学できることを感謝し、その気持ちを決して忘れることのないよう、これからの三年間、まい進し続けます。

最後になりましたが、校長先生、ならびに、諸先生方、あたたかいご指導とお導きのほど、よろしくお願いいたします。

平成二十七年 四月八日

新入生代表